

Pour diffusion immédiate

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# Entente de partenariat territorial pour les arts et les lettres en Montérégie 18 000 \$ pour le projet de Janou-Eve LeGuerrier de Brossard

**BROSSARD, le 16 janvier 2025**– La Ville de Brossard est fière de souligner le succès de l'artiste Janou-Eve LeGuerrier, lauréate d'un soutien financier de 18 000 \$ dans le cadre de l'Entente de partenariat territorial pour les arts et les lettres en Montérégie. Ce financement lui permettra de réaliser une démarche de recherche et de création sur le thème de l'intime, qui se déroulera entre-autre au Fab Lab de la bibliothèque Georgette-Lepage à Brossard.

### **Une initiative pour enrichir la vie culturelle locale**

Le projet de Janou-Eve LeGuerrier mettra en lumière des explorations artistiques uniques, avec une approche participative qui mobilisera la communauté locale. Son exposition sera présentée à la Galerie Renée-Blain du Centre socioculturel au printemps 2026. Cette initiative reflète l'engagement de Brossard envers la culture et l'importance de créer des espaces où les artistes peuvent innover tout en renforçant les liens avec les citoyens.

### **Un partenariat fort pour soutenir les arts**

Le financement de ce projet s'inscrit dans une collaboration entre la Ville de Longueuil, le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation, et le Conseil des arts et des lettres du Québec (CALQ), dans le cadre de l'Entente de partenariat territorial pour les arts et les lettres en Montérégie. Cette entente a permis de distribuer un total de

238 000 \$ pour soutenir onze artistes et trois organismes culturels à travers l'agglomération de Longueuil.

### **Un appui à la créativité et à l'engagement communautaire**

« Nous sommes ravis de voir une artiste talentueuse de Brossard bénéficier de ce soutien pour un projet qui allie créativité et ancrage local. La démarche de Janou-Eve LeGuerrier au Fab Lab de notre bibliothèque enrichira notre communauté et reflète l'importance que nous accordons aux arts et à la culture », a déclaré Doreen Assaad, mairesse de Brossard.

### **Un appel renouvelé pour l'été 2025**

Cet appel de projets marque le deuxième volet d'une entente renouvelée pour trois ans. La Ville de Brossard invite les artistes et organismes intéressés à surveiller le prochain appel, prévu à l'été 2025, pour continuer à soutenir la vitalité culturelle de la région.

Pour plus d'informations, visitez le site Internet de la Ville ou de Culture Montérégie.

- 30 -